



Después de la “resaca” del mundial nos habíamos tomado un pequeño descanso, pero ya estamos aquí de nuevo para actualizar nuestra página, porque las actividades en el club no habían cesado. Tenemos preparados varios artículos para publicar, pero con lo primero que os queremos obsequiar es con el último artículo referente al mundial de Rotterdam.

### MALLORQUINES EN HOLANDA

No queríamos cerrar el capítulo de esta competición, sin hacer referencia a la amplia representación mallorquina que asistió a ella. En la foto podemos ver a las gimnastas y al técnico de nuestro club (Ainhoa, Cintia y Pedro), acompañados por Fabián González y la gimnasta Cristiana Mironescu, que como sabéis, inició su andadura por la gimnasia española en Palma hace ya unos años.



## LA HINCHADA DEL XELSKA

También hay que hacer mención especial a la cantidad de gente de nuestro club que acudió a esta histórica cita para dar su apoyo a nuestras gimnastas. Os pasamos algunas fotos suyas.



# YA ESTAMOS DE VUELTA

Jueves, 09 de Diciembre de 2010 19:19

---

